
　介護サービス施設及び障がい福祉サービス
等事業所におけるPCR検査等の感染拡大防止
対策の支援に要する経費を計上する。

　特別定額給付金の対象とならなかった令和2年
4月28日以降に出生した新生児を対象に、区独
自の臨時特別給付金（1人あたり5万円）の支給に要する
経費を計上する。

　区が実施する高齢者インフルエンザ定期予防接種に
係る自己負担の無料化に要する経費を計上する。

　コロナ禍の影響による売上減
少等により、商店街の経費負担が
増大している状況を踏まえ、商店街運営に係る経費の
助成に要する経費を計上する。

（内訳）区内商店街会員数×6,000 円×3 ヶ月分
（予定）1月上旬：申請書送付　→ 1月末：申請締切り → 2 月上旬支給
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丑

旧年中は公私ともに大変お世話になりました。

本年もよろしくご指導お願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　令和３年　元旦

旧年中は公私ともに大変お世話になりました。

本年もよろしくご指導お願い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　令和３年　元旦

令
和
３
年（
２
０
２
１
年
）

新
年
を
迎
え
て

　
令
和
３
年
、
辛
丑（
か
の
と
う
し
）の
新
年

を
迎
え
、
心
新
た
に
力
強
い
一
歩
を
踏
み
出
さ

れ
て
い
る
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

　
し
か
し
昨
年
は
、
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症

に
よ
り
地
球
規
模
で
困
難
を
極
め
、
日
本
に
お

い
て
も
国
民
生
活
に
多
大
な
苦
難
を
強
い
ら
れ

た
年
で
し
た
。

　
そ
し
て
今
だ
、
コ
ロ
ナ
禍
の
影
響
は
収
ま

ら
ず
、
厳
し
い
新
年
の
船
出
と
も
な
っ
て
お

り
ま
す
。

　
本
年
は
「
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
」
イ
ヤ
ー
で
あ
り
、
夢
の
祭
典
が
無
事
開
催

さ
れ
、
多
く
の
人
々
に
感
動
や
喜
び
、
そ
し
て

希
望
・
夢
が
生
ま
れ
る
大
会
に
な
り
、「
ウ
イ
ズ

コ
ロ
ナ
」、「
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
」
の
歴
史
的
レ

ガ
シ
ー
を
残
し
て
欲
し
い
と
願
っ
て
お
り
ま
す
。

さ
て
、
板
橋
区
に
於
い
て
も
昨
年
は
コ
ロ
ナ
に

始
ま
り
コ
ロ
ナ
で
終
わ
っ
た
年
で
し
た
。
小
中

学
校
の
閉
校
、そ
し
て
入
学
式
・
卒
業
式
の
中
止
、

さ
ら
に
は
花
火
大
会
、
区
民
祭
り
、
農
業
祭
り

を
初
め
と
す
る
区
主
催
事
業
や
民
間
主
催
の
行

事
が
中
止
と
な
る
な
ど
、
異
常
な
年
で
し
た
。

　
一
方
、
コ
ロ
ナ
感
染
が
拡
大
し
、
保
健
所
、

医
療
機
関
、
高
齢
者
施
設
等
に
働
く
人
達
の
ご

苦
労
・
献
身
的
な
姿
に
心
か
ら
感
謝
を
感
じ
た

年
で
も
あ
り
ま
し
た
。

　
今
年
は
、
コ
ロ
ナ
終
息
を
願
い
つ
つ
、
生
活

者
視
点
に
思
い
を
馳
せ
、
地
域
や
町
が
活
力
を

取
り
戻
す
一
年
に
な
る
よ
う
努
力
精
進
し
て
参

り
ま
す
。
ご
指
導
を
お
願
い
し
ま
す
。

　
終
わ
り
に
、
皆
様
の
ご
多
幸
を
お
祈
り
申
し

上
げ
、
挨
拶
と
致
し
ま
す
。

板
橋
区
議
会
議
員　

佐
々
木
と
し
た
か 

談

「板橋こども動物園」オープン!!
Itabashi Children's Zoo

令和2年度 11月定例会令和2年度 11月定例会

コロナ対策補正予算コロナ対策補正予算（第6号）（第6号）可決さる。可決さる。

31

42

＜主な事業抜粋＞

補正額補正額

77億億9,2009,200万円万円

予防接種経費予防接種経費
3億3,503万円3億3,503万円

商工業振興経費商工業振興経費
6,210万円6,210万円新生児臨時特別給付金支給経費新生児臨時特別給付金支給経費

2 億 2,427万円2 億 2,427万円

東京都との共同による感染拡大防止経費東京都との共同による感染拡大防止経費
3,425万円3,425万円

　12 月 8 日、区立東板橋公園内に「板橋こども動物園」

オープン。園内にはヤギやヒツジ、ポニーをはじめ、モル

モット、カメなどの親しみある動物がいっぱいです。

　動物とふれあえる体験プログラムもあります。お子様や

障がいのある方から高齢の方々までみな様、楽しめる施設

です。足を運んでみてはいかがでしょうか。提出議案
●東京都板橋区分担金等に係る督促及び滞納処分並びに延滞金

に関する条例等の一部を改正する条例
●東京都板橋区立リサイクルプラザ条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準

を定める条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の

運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立幼稚園条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立図書館設置条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立中央図書館駐車場条例
●板橋区営坂下一丁目住宅改築機械設備工事請負契約
●東京都板橋区立文化会館及び東京都板橋区立グリーンホール

の指定管理者の指定の期間の変更について
●東京都板橋区立企業活性化センターの指定管理者の指定に

ついて
●東京都板橋区立福祉園の指定管理者の指定について
●東京都板橋区立障がい者福祉センターの指定管理者の指定

について
●東京都板橋区立ふれあい館の指定管理者の指定について
●東京都板橋区立母子生活支援施設の指定管理者の指定に
　ついて
●東京都板橋区立八ケ岳荘の指定管理者の指定について
●東京都板橋区高校生等の医療費助成条例
●令和2年度東京都板橋区一般会計補正予算（第6号）
●職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区長及び副区長の給料等に関する条例及び東京

都板橋区議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例
の一部を改正する条例

●会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部
を改正する条例

●幼稚園教育職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

11月定例会
（11月26日～12月14日・19日間）

令和２年
第4回区議会

2月 ● 15日 本会議　16日 企画総務・区民環境・健康福祉委員会
17日 都市建設・文教児童委員会 19日 議会運営委員会 22日 東武
東上線連続立体化・健康長寿社会調査特別委員会　24日 災害対策・
子ども家庭支援調査特別委員会　26日 予算委員会

3月 ● 1 日 議会運営委員会 2日・5日 本会議 9 日 企画総務・
区民環境・健康福祉委員会 10日 都市建設・文教児童委員会 16日・
17日・18日 予算委員会 22日 議会運営委員会 23 日 本会議

  令和３年 第1回区議会定例会日程 2月15日～3月23日
会期37日間

９月定例会
（9月23日～10月27日・35日間）

令和２年
第3回区議会

提出議案 

●令和2年度東京都板橋区一般会計補正予算（第5号）
●令和2年度東京都板橋区国民健康保険事業特別会計補正
　予算（第3号）
●令和2年度東京都板橋区介護保険事業特別会計補正予算
　（第1号）
●職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区手数料条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立住宅条例を廃止する条例
●東京都板橋区立高齢者住宅条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立公園条例の一部を改正する条例
●自転車等の駐車場の整備及び放置の防止に関する条例の
　一部を改正する条例
●土地の交換について
●東京都板橋区都市づくり推進条例
●固定資産税及び都市計画税の軽減措置継続に関する意見書
●指定難病の対象疾患拡大の検討対象となることを求める
　意見書 
●地方自治体のデジタル化の着実な推進を求める意見書
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請願・陳情アラカルト ＊各党（会派）の対応＊

佐々木としたか君（公式行事） 令和２年8月〜12月の活動記録

意見書
採択さる

◎固定資産税及び都市計画税の軽減措置継続に関する意見書
◎指定難病の対象疾患拡大の検討対象となることを求める意見書
◎地方自治体のデジタル化の着実な推進を求める意見書

教育委員 高野佐紀子（再） 監査委員 菊池　裕之（再）
 人事案件決まる

視察日視察日：令和 2 年 10月2 日（金）

「東武東上線連続立体化調査特別委員会」 視察「東武東上線連続立体化調査特別委員会」 視察

◎
視
察
内
容

　佐々木としたか委員長他10名の委員と区職員が同行し、東上線の狭小踏切の現状
と安全性、利用実態、また改修・改善の課題等の視察を行い、危険な状況を目の当
たりに検分することが出来ました。東武
鉄道へ改善のお願いと鉄道の立体化の必
要性を強く感じた視察となりました。

●令和2年第3回定例会新規付託分 ■陳情 ○＝採択×＝不採択 △＝継続

●令和2年第4回定例会新規付託分 ■陳情 ○＝採択×＝不採択 △＝継続

8月
 25日 企画総務委員会

9月
 4日・11日　自民党板橋区議団会議
14日　議案説明会
23日・24日　本会議
25日・29日　企画総務委員会

10月
 2日 東武東上線連続立体化調査特別委員会
 7日 決算説明会
 13日 本会議
 14日 企画総務委員会
 21日・22日・23日
  決算委員会
 27日 本会議

11月
 9日 自民党板橋区議団会議
 10日・11日　企画総務委員会
 18日 議案説明会
 19日 自民党板橋区議団会議
 26日・27日　本会議
 30日 企画総務委員会・本会議

12月
 1日 企画総務委員会
 8日 東武東上線連続立体化調査特別委員会
 14日 本会議

委員会 内　　　　容 結
果

自
民

公
明

共
産

民
主
ク

市
民

無
所
属

こ
ん
ど
う

高
山

企画総務

対外的情報省を設立し、アメリカの占領政策の残滓である、 東
京都下米軍横田基地の全面返還の意見書を国に提出する 事に関
する陳情

× × × × × × × × ×

固定資産税及び都市計画税の軽減措置の継続について意 
見書の提出に関する陳情 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

公選法の戸別訪問禁止規定等の撤廃を求める意見書の提 
出を求める陳情 × × × ◯ × ◯ × × ×

健康福祉

区立福祉園の民営化に関する考え方に関する陳情 △ △ △ ◯ △ △ △ △ △
新型コロナ対応にかかわる保健所・医療機関の機能充実に
ついての陳情 第１項　専門職員増員の件 △ × △ △ △ △ △ △ △

新型コロナ対応にかかわる保健所・医療機関の機能充実に ついて
の陳情 第２項　介護事業者等へのPCR定期検査の件 × × × ◯ × 退 × × ×

新型コロナ対応にかかわる保健所・医療機関の機能充実に ついて
の陳情 第３項　必要資材備蓄の件 × × × ◯ × 退 ◯ × ×

新型コロナ対応にかかわる保健所・医療機関の機能充実に ついて
の陳情 第２項　介護事業者等へのPCR定期検査の件 第４項　
医療機関等への減収補填の件

× × × ◯ × × × × ×

指定難病の対象疾患拡大の検討対象となることを求める陳情 ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ◯
介護保険料を引き上げないことを求める陳情 × × × ◯ × 退 退 × ×

「舟渡いこいの家利活用（中間案）」についての陳情 △ △ △ △ △ △ △ △ △

文教児童
小中学校の 30 人以下少人数学級を求める陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × ×
障害児の就学前集団生活に関する陳情 △ △ △ ◯ △ △ △ △ △
小中学校給食におけるアレルギー対応改善についての陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × ×

委員会 内　　　　容 結
果

自
民

公
明

共
産

民
主
ク

市
民

無
所
属

こ
ん
ど
う

高
山

企画総務

核兵器禁止条約を世界の都市から推進する I CAN CITY 
APPEAL に平和都市を宣言した板橋区として賛同し、表明する
よう求める陳情

◯ × ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ × ×

国連の核兵器禁止条約の遵守と実施を促進するために核兵
器廃絶国際キャンペーン（ICAN：アイキャン）が世界の
都市に呼び掛けている「CITY APPERAL」に板橋区も賛
同し、日本政府に対して核兵器禁止条約への参加を促すこ
とを求める陳情

◯ × ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ × ×

第2項　政府への要請の件 × × × ◯ ◯ ◯ ◯ ◯ ×
防災対策について説明会の開催を求める陳情 × × × ◯ ◯ ◯ ◯ × ×
コロナ対策として医療・感染予防体制の充実や経済的困窮
者・感染者への補償を求める陳情（雇用制度創設の件） × × × ◯ × × × × ×

区民環境 コロナ対策として医療・感染予防体制の充実や経済的困窮
者・感染者への補償を求める陳情（個人経営者支援の件） × × × ◯ × × ◯ × ×

健康福祉

国は国内に「医療用品」を生産する国策会社を設立すべき
との意見書を厚生労働省に提出する事に関する陳情 × × × × × × × × ×

コロナ対策として医療・感染予防体制の充実や経済的困窮
者・感染者への補償を求める陳情（医療・感染予防体制の
充実及び生活支援の件）
第 1 項　検査体制整備の件
第 3 項　見舞金支給及び買い物代行制度の件
第 5 項　大学生への生活支援の件

× × × ◯ × × × × ×

第2項　保健所職員増員の件
第4項　給付金支給の件 × × × ◯ × × ◯ × ×

都市建設

羽田新飛行ルートに関する陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ ◯ ×
住宅密集地や繁華街での事故被害リスクを無くさせるために国土
交通省に危険な都市低空飛行の中止を求め羽田空港機能強化策
の見直しを要請する陳情

× × × ◯ × ◯ ◯ ◯ ×

橋南部地域の公共交通対策として、乗り合いタクシーの運行の検
討を求める陳情 × × × ◯ × ◯ × ◯ ×

文教児童

夕焼けチャイムの時間に関する陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × ×
板橋区立小学校での複数担任制を求める陳情 × × × ◯ × × ◯ × ×
志村小学校、志村第四中学校を小中一貫校とする建設計画を再考
し、工事計画の策定を延期する事を求める陳情 × × × ◯ × × ◯ × ×

コロナ禍の保育政策についての陳情 × × × ◯ × × × × ×
志村小・志村四中の小中一貫校計画に関する陳情
第1項　区全体を対象とした説明会の件
第2項　デメリット・問題点明確化の件

× × × ◯ × ◯ ◯ × ×

志村小・志村四中の小中一貫校計画に関する陳情
第3項　専門家を含めた検討会の件 × × × ◯ × × ◯ × ×

コロナ対策として医療・感染予防体制の充実や経済的困窮者・感染
者への補償を求める陳情（少人数学級実施の件） × × × ◯ × × × × ×

民
主
ク
ラ
ブ
、
市
民
、
無
所
属
の
会
、
無
所
属
議
員
に
つ
い
て
は
、
所
属
又
は
出
席
委
員
会
以
外
の
態
度
は
、
本
会
議
に
お
け
る
態
度
（
青
網
掛
け
部
分
）

契約議案（1億8,000万円以上）

■板橋区営坂下1丁目住宅改築機械設備工事　完成日…令和４年11月
工事業者：第五冷暖房（株）　工事金額：2億5,102万

総務大臣感謝状を受彰！
　この度（令和 2 年度）武田良太総務大臣より、
感謝状（35 年以上地方自治に貢献）を受彰さ

れました。コロナ渦中で受彰式は中止になりましたが、坂
本区長の計らいで、11月5日、区長室で区長より受彰す
ることが出来、区長、議長、副議長、副区長、総務部長
より労いの言葉を頂きました。これからも初心を忘れず
精進して参ります。

〒174-0073 板橋区東山町13-15パールモア新井堂103
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連合後援会活動日誌
（令和２年8月～12月）

●９月
　15日　役員会・執行部会

●11月
　11日　女性部役員会
	　28日　青年部会

●12月
　15日　役員会・執行部会

謹んで新春のお慶びを申し上げます
　穏やかな新春を迎え、新たなお気持ちでスタートされていることと
拝察いたします。
　昨年は、新型コロナ感染症により、経験したことがない混乱や不安
の年でした。今年は「オリンピック・パラリンピック」の年です。み
んなで協力してコロナ禍を乗り切り、良い年にしましょう。
　本年もご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

板橋区議会議員
佐々木としたか

明けましておめでとうございます。
　正月を迎え、新春の挨拶が飛び交っていると思います。昨年
は大いに期待する年だと思いましたが、不幸にも新型コロナウイ
ルス感染症の流行に歯止めが掛からない状況になってしまい、何
もかも中止になってしまいました。後援会・町会・会社・団体等 、々

活動することが出来ませんでした。
今年は、早く感染防止に努め、良い年になりますよう、
一人一人の努力を欠かさないようお願い申し上げます。

“ガンバロウ”
　　後援会 会長　棕沢 正人

新年明けましておめでとうございます。
　旧年中は多大なご支援ご協力を賜りましたこと心よりお礼申し
上げます。普段とは違う年明けもしっかりと変化を自分のものに
しながらも環境は違えど後援会の繋がりはより大切にしたいと思
う一年の始まり。

　皆様にとっても充実した後援会を目指していきたいと
思いますので、何卒更なるご支援ご協力をお願い申し
上げます。
　本年もどうぞよろしくお願い致します。

後援会 幹事長　木村 隆彦

新年あけましておめでとうございます。
　後援会の皆様におかれましては穏やかな良い年を迎えられた
こととお慶び申し上げます。
　後援会活動も出来ない中、女性部は11月11日、副部長さん
にお集まりいただき後援会の近況など歓談をしながら和やかな
一時を過ごすことが出来ました。
　しかし皆様も不安な毎日を余儀なくされている様子でした。今ま
で当たり前に出来たこと、普通にやれて来た事が出来ない今だか
らこそ皆様との絆を一層強く、大切にし、少しでも後援会の力にな
れるよう皆様と共に頑張り、努力していく1年にしたいと思います。
　ますます寒さ厳しくなります。コロナ、インフルエンザに十分
気を付け、この一年を乗り切って、1日も早く皆様の元気なお顔
    とお目にかかれる日を楽しみにしております。
　 これからも皆様のお力添えを賜りますようよろしく
   お願い申し上げて新年のご挨拶とさせて頂きます。

女性部 部長　栗原 恵美子

板 橋 弥 生 町 店

第５回執行部会 開催
　昨年9月15日（火）・中板橋商店会会館にて、
第 5 回執行部会（定期開催）が開かれました。
コロナ禍の現在、板橋区をはじめ各団体の例
年行事が早々に開催中止となっている中の開
催となりました。
　当後援会も「秋の大旅行」が中止となっており、執行部会忘年会をはじめ新
年恒例の「新春の集い」も例年とは違う形、方法で開催できないかと意見が
出ました。
　集まることに二の足を踏んでしまいますが、後援会皆様がご健康でいらっ
しゃる確認がなかなかできず、本日、ご参集いただきました方々の笑顔に、
逆に元気を頂きました。
　今年（2021年）は、東京都議会選挙があります。当後援会も、選挙に向け
て頑張ってまいります。引き続き、皆様のお力添えを頂けます様、よろしくお
願いします。
　途中からは笑顔の交流となり、隆丸会・畑山会長の中締めで散会致しました。

第８回執行部会 開催
　12月15日（火）・中板橋商店会会館・4 階に
て、第 8 回執行部会を開催いたしました。
　当後援会も「秋の大旅行」、「執行部忘年会」
も相次ぎ開催中止、更に令和３年２月予定の

「新春の集い」も開催中止と判断、悔しい気持ちでいっぱいです。しかし皆様
がご健康でいらっしゃる事が一番であります。
　棕沢後援会会長の挨拶で始まり、続いて佐々木としたか区議の謝辞の後、
簡素ではありますが、用意したお弁当を食しながら今年を振り返り、また新年
に向け抱負を語らい、ご参集いただきました方々の笑顔に、勇気や元気を頂
きました。
　また、今年は東京都議会選挙を控え、前東京都議会議員・松田やすまさ様
もお見えになり、選挙に向け、その熱い思いを語っていただきました。
令和 3 年も当後援会は頑張ってまいります。引き続き、皆様のお力添えを頂け
ます様、よろしくお願いします。

事務局長　高原 克浩

新しい年 令和３年（2021年）辛丑（かのとうし）を迎えられ、みな様と慶びを共に祝いたいと思います。
さて、例年であれば、ここの紙面は2月に開催される「佐々木としたか区政報告＆新春の集い」のご案内でありましたが、コロナ感染状況に鑑み中止を決定いたしました。
みな様のお声を聴く最大の機会でありましたので残念ですが、心よりお詫びを申し上げ、ご報告といたします。

お詫び
「佐々木としたか
 区政報告＆新春の集い」

中
止

新年明けましておめでとうございます。
　佐々木としたか後援会の皆様方に於かれまし
ては健やかな新年を迎えられましたことをお慶
び申し上げます。
　昨年はメインイベントでもある大旅行会も中止
となり、耐える一年でありました。これまでもピ
ンチをチャンスに変えて来られたのが佐々木さん
であります。コロナを糧に令和3年が佐々木後援会にとって更なる
飛躍の年となることを期待しております。
　いよいよ今年は都議会議員選挙を迎えます。
　落選中の4年間、私は多くの相談事や都区の課題に対して、常
に現場に足を運び、直接見て聞いて一緒に体験したことをもとに、
佐々木区議、東京都の職員など多くの方の助けを頂いて、解決に向
けて取り組んで参りました。
　半年後は決して負けられない戦いです。背水の陣の覚悟をもって
臨んで参ります。佐々木としたか後援会皆様のご支援宜しくお願い
申し上げます。

前東京都議会議員
松田 康将



俊幸会

名物幹事長紹介
　今日は俊幸会にはなく
てはならない幹事長の阪
元さんの話です。生まれ
は西郷どんの鹿児島で、
芋焼酎しか飲まないこだわりの薩摩男児
です。四年毎の選挙には演説集会部の取
りまとめにご尽力いただいています。
　地区の PTA 会長等も歴任され、温厚
な人柄は誰からも愛される存在です。最
近お孫さんにも恵まれ、コロナ禍の中で
明るいニュースです。阪元さんご一家は
お嬢さんが琴奏者、ご子息の奥様はピア
ニストと音楽であふれています。
　いろいろな制約がある今、じっくりと

音楽を味わうのも良いのではな
いでしょうか。
　今年は俊幸会ガンバリます。

（俊幸会 津村 進）

青年部
新年あけましておめでとう 
ございます。
　新年明けましておめでとう
ございます。本年も皆様のご
健康をお祈り申し上げます。
　昨年末、青年部を少人数集め、意見
交換の場を設けました。昨年は、コロナ
禍で活動のあり方を見直された一年です。
価値観が新しくなった世の中でどうあるべ
きか考えました。若い世代として何がした
いのかを考えました。
　その中で、佐々木区議の一言が心に刺
さったのです。それが「一緒にロマンを語
りませんか？」でした。若い世代も含め、
すべての世代がより良い暮らしができる
板橋区を目指す。その中で青年部が積極
的に未来のロマンを語ることが大切だと
気付きました。
　ロマンを持って歩んでいきたいと思い
ます。ぜひ皆様からもご指導ご鞭撻を賜
れましたらと存じます。本年もよろしくお
願いいたします。　　（青年部 古田純一）

隆丸会

今年は和気あいあいと 
活力のある活動を！
　令和 2 年はコロナウイルス、
全国に感染拡大して暮れまし
た。そんな世情の中で私ども

会員は感染を
逃れ、無災害
で健康にも恵
まれ、このこ

とは一番の収穫だと思います。方や後援
会の活動は自粛により、いつもの交流が
途絶え、活動が停滞した年になり大変残
念です。
　新しい年は停滞した活動を取り戻し、
和気あいあいと活力のある活動を期待い
たします。　　　　　　　（隆丸会 畑山 護）

弥生町後援会
平穏な日常を願います
　令和 2 年という年はコロナに始まりコ
ロナで終わるという極めて異常な年とし
て後世に語り継がれていくことでしょう。
20 世紀、流行性感冒
が世界を襲って以来、
人類にとって100 年に
一度の試練です。
　板橋区では花火大会、区民祭、仲町支
部では桜祭り、運動会、町会では旅行、
盆踊り大会、祭礼、弥生町後援会ではバ
ーベキュー大会、等々軒並み中止を余儀
なくされました。皆が寄り添っての祭りご
とは皆無に終わり、むなしい年になって
しまいました。
　今年こそはこの国難が終息して平穏な
日常が戻ってくることを心より祈って止み
ません。後援会の皆様、くれぐれもお身
体ご自愛ください。

（弥生町後援会 丸山 茂）

新年あけましておめでとう
ございます。
　新年あけましておめでとう
ございます。
　後援会の皆様におかれましてはお変わ
りなく新年をお迎えの事とお慶び申し上
げます。
　令和 2 年栗原女性部長はじめ皆様と何
か親睦として会合を設けたところ、バザ
ー、手芸等の意見が出ました。
　「認知症オレンジカフェ」会費 300 円、
佐々木令夫人筆頭に十五穀米の軽食、お
抹茶を点ててくださる方、生菓子付きで、
コーヒー等も用意されほっとする一時で
したが、新型コロナ禍のため中止となっ

てしまいました。また、佐々木令
夫人により写経も教えて頂きま
したが、こちらも同様に中止とな
ってしまいました。令和 2 年は
新型コロナに縛られ身動きが出

来ない一年でした。
　令和 3 年、後援会の皆様のご健康
とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新
年のご挨拶とさせて戴きます。

（弥生後援会・女性部 池田博子）

らんの会
チャレンジ精神で頑張
りましょう
　昨年は世界中がコロナ禍
の影響で行動、活動が中止、
停滞しましたが、その中で
も人々は自分をまもり、周
囲の人との絆を強めてきました。
　今年は、コロナを収束させ、その絆を
ベースに、区議と心を合わせてチャレン
ジ精神で、活動していけるよう頑張りま
しょう。
　皆様のご健勝、ご多幸を祈念して止み
ません。　　（らんの会 会長 齋藤義昭）

板橋区浴場組合
本年もよろしく
お願いします
　昨年は、コロナ感
染の拡大を受けて東
京都浴場組合本部はイベント中止の方針
を出しましたが、板橋浴場組合では、「り
んご湯」「ゆず湯」等を実施し、区民か
ら好評をいただきました。「りんご」「ゆず」
は坂本区長お奨めの物でした。
　なお今年は、企業とのコラボイベント
を考えて行きます。本年も浴場をよろしく
お願いします。
（板橋区浴場組合後援会 会長 高田勇吾）

女性部
いつかはきっと
　今まであたりまえだった日常の様々な
動きが自粛という事で制限され、日々最
低限のことしか出来ない数ヶ月、仕事
関係、隣近所の方々や友人との
交流も、一歩下がり、マスクをし、
手洗いをし、うがいをしながらの
お付き合いの毎日。
　女性部の活動も休止状態でしたが、
昨年11月中旬、栗原部長のお声がかり
で、話し合いの場を設けて頂きました。
新型コロナ禍の中での近況報告、来年の
活動の案など、食事をしながら、貴重な
時間を過ごしました。
　感染者が増え続けて見通しの立たない
現実、医療従事者の献身的な介護も空し
く消息が見えない。でも、必ず困難から

抜け出せると信じ、佐々木さんと共に努
力、協力を精一杯しなくてはと思う次第
です。

（女性部・俊幸会 津村紀久江）

新年あけましておめでとう
ございます。
　後援会の皆様におかれましては良い年
を迎えられたこととお慶び申し上げます。
昨年は新型コロナウイルス感染症拡大の
影響により様々な活動が相次いで中止と
なりました。その様な中で昨年 11 月
女性部の会が久し振りに開催さ
れ、佐々木区議より区政の現状を
熱く語っていただき、気持ちの引
き締まる思いでおります。
　今後とも女性部の皆様と楽し
く活動させていただきたいと思います。
微力ではございますが、本年もどうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

（女性部 若井敏子）

　連日コロナ、コロナと騒がしいこの頃、
外出の機会も少なくなり、些かウンザリ
気味の折、部長さんより連絡をいただき、
久々の会合に出席しました。8 ヶ月ぶり
に懐かしい想いで皆様にお逢いし、近況
等話に花を咲かせました。
　佐々木さん、奈良さん、そして松田さ
んともお逢い出来て、報告やお話しをい
ただきました。
　いつまで続くか分からない状況の中、
なんとか乗り越えていかなければと考え
つつ、楽しく過ごした晩秋のひとときで
した。　　　　　（女性部 角田喜多子）

　三月以来の女性部地区代表の方
と、11月11日、昼食をとりなが
らの短時間の会合がありました。

コロナに罹った方は誰も知らないとの
こと、一安心でしたが、今は心配な時期
ですね。
　早く皆さんとお会いして、楽しい時間
が過ごせるよう頑張りましょう。

（女性部　藤田ふみ子）
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